

Iztapalapa, Ciudad de México, 15 de enero de 2025

BOL. 132/140125

PROTECCIÓN CIVIL, UNO DE LOS PROGRAMAS PRIORITARIOS DE LA ALCALDÍA, SEÑALÓ ALEIDA ALAVEZ Y LLAMÓ A FORTALECER Y MEJORAR LOS PROTOCOLOS

- *La alcaldía no va a regatear nada a las necesidades que tenga Protección Civil para que continúe haciendo su trabajo con ese espíritu y vocación de servicio en beneficio de la población que requiera una emergencia*
- *El cambio de chaleco más que una vestimenta es una insignia que se gana por el excelente servicio de atención y hoy se inicia una nueva etapa para Protección Civil de Iztapalapa*

¡Ángeles Guindas fuertes para cuidarte Iztapalapa! Con orgullo recibieron el chaleco, que más que una vestimenta, es una insignia que han logrado con su valor, nobleza y esmero en la atención que brindan, día a día, a la población en general cada una y uno de las y los integrantes de la Dirección de Protección Civil de la alcaldía.

En su mensaje, la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz reconoció su espíritu, nobleza y loable vocación de servicio a cada una y uno de los integrantes de Protección Civil para atender las emergencias, contingencias e incidentes que a diario se registran en cada una de las comunidades de la demarcación.

Y aunque Iztapalapa va bien en materia de protección civil, la mandataria llamó a las y los integrantes a no bajar la guardia y entendió el llamado a todas y todos los directores de su gabinete a fortalecer y mejorar los protocolos de prevención, emergencia e incidentes naturales y desastres para que la alcaldía esté preparada para enfrentar cualquier eventualidad.





“Yo llamaría a que cada día nos perfeccionemos más, no vamos mal, el tercer lugar que tienen ustedes en atención prehospitalaria en la en toda la ciudad, habla de su trabajo, por eso no nos queda más que agradecerles y no dudamos en ningún momento de que este sea uno de los programas prioritarios de la alcaldía.”, precisó.

El programa Ángeles Guinda, dejó en claro, se mantiene en la alcaldía durante todo este año, “ no le vamos a regatear nada a las necesidades que tenga el área para que todas y todos hagan su trabajo y sigan prestando este servicio con espíritu y vocación a la población en cualquier contingencia, siniestro o incidente.

“No somos los que nos olvidamos de la vida de los ciudadanos. Con toda fuerza, amor y empatía estaremos ahí para ellos, en cualquier situación de emergencia o desastre, ya que somos Ángeles Guindas y somos orgullosamente Iztapalapa”, externó, a nombre de todas y todos los que integran Protección Civil, su directora Michelle Muñoz Cruz.

En este contexto, la directora Muñoz Cruz señaló que hoy se inicia una nueva etapa para Protección Civil, que el contar con la guía de la alcaldesa Alavez Ruiz y el apoyo de las y los directores de la alcaldía “nos motiva y nos impulsas para seguir trabajando, pues se crean momentos invaluable que quedan en nuestra memoria y corazón al tratar de salvaguardar la vida del prójimo”.

Tras disipar su duda sobre quiénes tenían es vocación de no dormir, de dejar la vida social, de sacrificar a veces a la familia por ayudar a los demás, hoy, dijo el director de Gobierno y Protección Ciudadana, Mucio Hernández Guerrero, “los tengo enfrente, gente comprometida, con valor, y que sí sacrifica espacio de su propia vida para ayudar a la población, hoy ya no me tengo que preguntar más”.

--O--





ALCALDÍA
IZTAPALAPA
2024 - 2027

Dirección de
Comunicación Social



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

